

Agricultores de Nogales y El Melón podrán vender sus productos en Mercado de Las Condes

Gracias a la gestión del programa Prodesal que se ejecuta en la comuna por un convenio entre Indap y Municipio de Nogales, diez pequeños productores en compañía de la Alcaldesa Margarita Osorio y equipo Prodesal de Nogales, visitaron el viernes el Mercado Campesino Plaza Perú en la comuna de Las Condes, instancia en la que los agricultores plantearon dos posibilidades de emprendimiento.

Una de ellas es instaurar un mercado de similares características en la comuna y; la otra, ver la posibilidad que los productores meloninos y nogalinos pueda comenzar a comercializar sus productos directamente en los mercados campesinos ubicados en la zona oriente de Santiago como Las Condes, Vitacura, Chicureo y La Dehesa.

Anuncio Patrocinado

En la ocasión Margarita Osorio tuvo la oportunidad de compartir con la Alcaldesa de Las Condes, Daniela Peñaloza y también con el Director Regional de Indap Onofre Sotomayor y así ir avanzando en la concreción de la comercialización de los diferentes productos agrícolas de la comuna en los hogares capitalinos.

La Alcaldesa Margarita Osorio se mostró muy satisfecha con esta nueva oportunidad de comercialización de los agricultores “estoy muy contenta y esperanzada en abrir nuevos mercados a mis productores locales, los que tendrán la posibilidad de llegar a un excelente mercado que es bien exigente, pero todos sabemos la calidad de los productos de nuestros pequeños y grandes agricultores”, dijo Margarita Osorio.

Agricultores de Nogales y El Melón podrán vender sus productos en Mercado de Las Condes

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Importante es mencionar que los productores de este mercado pertenecen a la red de agricultura familiar campesina, cuyo esfuerzo personal es apoyado por Indap con el objetivo de vender directamente sus productos, todos los viernes en la comuna de Las Condes.

y tú, ¿qué opinas?